

Le 4S Tours prêt à découvrir l'hypoxie des sommets

Club historique de la ville, le 4S Tours nourrit de grandes ambitions. Après avoir frôlé la montée en Pro A l'année dernière, les Quatrésiens reviennent cette saison avec une équipe renforcée. Opposés à l'Entente Saint-Pierraise mardi 17 octobre 2023, les Tourangeaux ont de nouveau brillé, et se rapprochent doucement de leur objectif : rejoindre l'élite.



*Adam Szudi a offert la victoire au 4S Tours, lors du match contre l'Entente Saint-Pierraise, mardi 17 octobre.
Edgar Ducreux / EPJT*

Créé par quatre jeunes amis pongistes en 1954, le 4S Tours se construit au fil des décennies. Porté par un centre de formation nationalement reconnu, le club devient la référence du tennis de table en Centre-Val de Loire. Son équipe professionnelle masculine évolue désormais au très haut niveau et espère rejoindre le championnat de Pro A, première ligue française, en 2024. Symbole de son ascension populaire, l'association est devenue l'année dernière le club le plus fréquenté de France, comptabilisant 577 licenciés de tous âges et de tous niveaux, coachés par Laëtitia, Jimmy et Antoine, les trois entraîneurs.

À l'intérieur du grand gymnase de la rue Saint-François, au sein duquel l'équipe tourangelle a élu domicile, les habitués et les visiteurs d'un jour découvrent ou redécouvrent l'histoire du club. Sur les murs sont affichés les maillots des joueurs, saison après saison, et dans une vitrine sont exposés les trophées remportés par les Quatrésiens, dont celui du championnat de France par équipes jeunes, glané en 2018. Situé à l'étage et doté d'une baie vitrée, le club house surplombe le chaleureux terrain de jeu du club tourangeau.

UN DÉBUT DE SAISON EXEMPLAIRE

Après avoir gravi les échelons un par un, le 4S Tours se dit aujourd'hui prêt à rivaliser avec le gratin du tennis de table français. Engagé en Pro B masculine depuis 2017, les

Quatrésiens frôlent la montée en mai 2023 en atteignant la finale du championnat. Seulement, pour y arriver, le 4S Tours doit se défaire de Nîmes-Montpellier et de ses redoutables frères Félix et Alexis Lebrun, en pleine ascension et déjà membres du top 50 mondial, à respectivement 16 et 19 ans. « *Les frères Lebrun explosaient aux yeux du monde entier, se remémore Jimmy, entraîneur du 4S Tours. Lorsqu'ils sont venus chez nous, nous avons dû réserver le Palais des sports et 2 000 spectateurs ont assisté à la rencontre. C'était une ambiance magique.* » Lors de cette finale tant attendue, le 4S Tours se défend comme il peut, mais ne peut rivaliser. Défait à Tours puis à Montpellier, le club termine la saison vice-champion de sa ligue. Le résultat est honorable mais ne lui permet pas d'accéder au graal tant espérer.

De retour à la compétition en ce début d'automne, les Tourangeaux nourrissent la même ambition et ont profité de l'intersaison pour renforcer leur effectif. « *La montée, c'est notre objectif, insiste Jimmy. Cet été, nous avons recruté Adam Szudi. C'est un joueur hongrois très talentueux. La saison dernière, il jouait en Pro A, et je suis sûr qu'il nous aidera à franchir cette dernière marche qui nous sépare de l'élite.* »

Auteur d'un début de saison exemplaire, le 4S Tours a confirmé mardi 17 octobre 2023 son statut de leader, à domicile face à l'Entente Saint-Pierraise, tout juste promue. Devant une centaine de supporters acquis à leur cause, les joueurs tourangeaux ont déroulé. « *Des fois, c'est compliqué de venir en semaine. Mais ce soir, on voulait vraiment être présents, explique un jeune licencié Quatrésien, venu encourager son équipe en jouant du tambour dans les tribunes. Impérial, Adam Szudi domine nettement son sujet, tout comme son équipier Hugo Deschamps. Seule ombre au tableau pour le 4S Tours, Amir Hodai, dans un jour sans, perd son face-à-face. Peu importe, le club tourangeau s'impose 3-1 face à son adversaire du jour : il apparaît désormais plus que jamais comme le favori de sa ligue, légitimant ainsi son rêve d'accéder au sommet de son sport.*

Edgar Ducreux